



# CIUDAD DE MÉXICO, LA ENTIDAD DONDE VIVO

Tema: La visión del mundo natural y social de los pueblos prehispánicos. Mitos y leyenda.



Después de a ver leído las páginas 60-65 del libro de “La ciudad de México, la entidad donde vivo”, lee con mucha atención las instrucciones de las siguientes actividades y contesta.

## 1.-Arrastra la respuesta con la pregunta que corresponde.

Trescientos sesenta y cinco días

Templo Mayor de México- Tenochtitlan

Dieciocho meses.

Huitzilopochtli y Tláloc

Teotihuacan

I.- ¿Cuál era el edificio principal de los mexicas?	
II.- ¿A quiénes estaban dedicados los dos templos, que construyeron en la parte superior del Templo Mayor?	
III.- ¿Cuántos días duraba un año, según en el calendario mexica?	
IV.- ¿En cuántos meses estaba dividido el año según en el calendario de los mexicas?	
V.- ¿Cuál fue la ciudad muy importante del Norte de la Cuenca de México?	

## 2.- Lee la siguiente información de cada rectángulo y escribe una F si es falso y una V si es verdadero.

El “Quinto Sol”, es uno de los mitos más conocidos del pueblo mexica.	En la región de Texcoco la lengua menos hablada era el náhuatl.	El sistema de escritura de los pueblos prehispánicos lo hacían con los dibujos de figuras formadas por diversos elementos, cuyo significado dependía de cada figura y color utilizados.	Las fiestas se realizaban con fines religiosos, para festejar las buenas cosechas o pedir que las hubiera, o con fines militares, para triunfar en la guerra o celebrar la victoria.	En las fiestas estaba prohibido que se danzara y se tocara música con tambores.
---	---	---	--	---